PA-25/PAX-25 Proportioner Manual
Руководство по эксплуатации дозатора модели PA-25/PAX-25.
Pneumatic, Heated Plural Component Proportioner 
For Spraying Polyurethane Foam and Coatings 
For Professional Use Only 
Not approved for use in European explosive atmosphere locations
Пневматический многокомпонентный дозатор с нагревом смешиваемых компонентов.

Служит для напыления пенополиуретана и полиуретановых покрытий.

Предназначен для эксплуатации только квалифицированным персоналом.

Не разрешён к использованию в местах на территории Европы со взрывоопасной средой.

Before installing the PA Series Proportioner and start-up, carefully read all the technical and safety documentation included in this manual. Pay special attention to the information in order to know and understand the operation and the conditions of use of the PA Series Proportioner. All of the information is aimed at improving user safety and avoiding possible breakdowns from the incorrect use of the PA Series Proportioner.
Перед тем как приступить к монтажу и запуску дозатора серии РА, внимательно прочитайте всю содержащуюся в данном руководстве техническую документацию и инструкции по безопасности. Уделите этой информации особое внимание, для того чтобы узнать и понять, как работает дозатор серии РА и каковы должны быть условия его эксплуатации. Вся данная информация направлена на повышение безопасности работы оператора дозатора серии РА и предотвращение возможных поломок вследствие его неправильной эксплуатации.
Careful study of this manual will enable the operator to know the characteristics of the PA Series Proportioner and the operating procedures. By following the instructions and recommendations contained herein, you will reduce the potential risk of accidents in the installation, use or maintenance of the PA Series Proportioner; you will provide a better opportunity for incident-free operation for a longer time, greater output and the possibility of detecting and resolving problems fast and simply. 

Keep this Operations Manual for future consultation of useful information at all times.
После тщательного изучения данного руководства оператор сможет узнать о характерных особенностях дозатора серии РА и о выполняемых им технологических процессах. Следуя инструкциям и предписаниям, содержащимся в этом документе, вы уменьшите потенциальную опасность возникновения несчастных случаев при монтаже, эксплуатации и техническом обслуживании дозатора серии РА; вы повысите вероятность безаварийной работы в течение более длительного времени, обеспечите больший выход продукции и возможность быстрого и простого обнаружения и устранения неисправностей.

Сохраните это руководство по эксплуатации, чтобы в дальнейшем иметь возможность в любой момент обратиться к нему за полезной информацией.
The PA Series Proportioner has been designed and built for the application of Polyurea chemical systems, polyurethane foam chemical systems and some two-component epoxy systems.
WARNING! The design and configuration of the PA Series Proportioner does not allow its use in potentially explosive atmospheres or the pressure and temperature limits described in the technical specifications of this manual to be exceeded.
Дозатор серии РА разработан и изготовлен для нанесения полимочевинных химических композиций, пенополиуретановых химических композиций и некоторых двухкомпонентных эпоксидных композиций.
ВНИМАНИЕ! Конструкция и компоновка дозатора серии РА не допускает его эксплуатации в потенциально взрывоопасных средах и в условиях превышения пределов давления и температуры, указанных в технических данных, содержащихся в настоящем руководстве.
Always use liquids and solvents that are compatible with the unit. If in doubt, consult PMC Technical Service.
Всегда используйте только те жидкости и растворители, которые предназначены для этого устройства, не повреждают его. В случае возникновения сомнений проконсультируйтесь в службе технической поддержки PMC /*название фирмы-изготовителя дозатора*/.
When working with the PA Series Proportioner, it is recommended that the operator wear suitable clothing and elements of personal protection, including, without limitation, gloves, protective goggles, safety footwear and face masks. Use breathing equipment when working with the PA Series Proportioner in enclosed spaces or in areas with insufficient ventilation. The introduction and follow-up of safety measures must not be limited to those described in this manual. Before starting up the PA Series Proportioner, a comprehensive analysis must be made of the risks derived from the products to be dispensed, the type of application and the working environment.
Во время работы с дозатором серии РА оператору рекомендуется носить подходящую одежду и применять элементы индивидуальной защиты, включая, но не ограничиваясь этим, перчатки, защитные очки, защитную обувь и лицевые (дыхательные) маски. При работе с дозатором серии РА в закрытых помещениях или в плохо вентилируемых пространствах пользуйтесь кислородно-дыхательными аппаратами. Внедрение и дальнейшее усовершенствование мер безопасности не должно ограничиваться мерами, описанными в данном руководстве. Перед началом эксплуатации дозатора серии РА должен быть выполнен всесторонний анализ опасностей, порождаемых дозируемыми веществами, типом нанесения и производственными условиями.

CHARACTERISTICS
Principal Heating System
The Proportioner consists of two (2) independent Material Heaters without internal seals. Each Heater has three (3) Heating Elements rated 1250 watts each giving the Proportioner a total heat of 7500 watts and the necessary control and safety components for their precise operation. The Material Heater design allows a temperature differential (ΔT) of 53º F (11º C) and material application temperatures of up to 190º F (88º C) under normal ambient temperatures.
Hose Heating System
The system is designed with a 3 KVA Isolation Transformer that enables effective heating of up to a total hose length of 310 feet (94 Meters). The system includes an innovative hose heating concept in which the continuous braid tinned-copper jacket is distributed evenly around the circumference of the hose providing a uniform heating watt density and precise control of the material application temperature. This hose heating element design is extremely resistant to fatigue failure.
Характерные особенности.
Основная нагревательная система.
Дозатор состоит из двух (2) автономных нагревателей исходного материала, не имеющих внутренних уплотнений. В каждом нагревателе имеется три (3) нагревательных элемента номинальной мощностью 1250 ватт каждый, которые позволяют дозатору развивать общую мощность нагрева 7500 ватт и снабжают его элементами управления и обеспечения безопасности, необходимыми для их точного функционирования. Конструкция нагревателя исходного материала допускает перепад температур (ΔT) в 53ºF (11ºC) и максимальную температуру нанесения материала 190ºF (88ºC) при нормальных температурах окружающей среды.

Система нагрева шлангов.
В конструкцию этой системы входит развязывающий разделительный трансформатор мощностью 3 кВА, позволяющий прогревать шланг до нужной температуры по всей его длине, достигающей 310 футов (94 метра). В данной системе используется новаторское решение нагрева шланга, состоящее в равномерном покрытии внешней поверхности шланга сплошной оболочкой в виде оплётки из лужёной меди, обеспечивающей одинаковую плотность мощности нагрева и высокоточный контроль температуры нанесения материала. Такая конструкция элемента нагрева шланга чрезвычайно устойчива к усталостному разрушению.

